

la semana

CARNAVAL VINO YA PARA PODER DISFRUTAR

Menos mal que nos están anunciando que Carnaval está como quien dice a la vuelta de la esquina. Y es Miguelturra quien rompe la lanza de la desidia para ponerse manos a la obra con la organización de los carnavales. Han empezado por elegir nueva Junta Directiva y han seguido con el anuncio de los concursos que por ese motivo se celebran, entre los que se encuentra el de carteles y que «Cuadernos» va a recoger en su próximo número. El poder, todo el poder ha recaído en la candidatura presentada por las peñas «El bufón» y «La Cabra», lo que ya de por sí anuncia una alocada bufonada que hará reír y saltar a pequeños y mayores. Va a ser el desmadre del «que no me conoces» lo que nos va a transportar al mundo de la fantasía y de la ilusión. Vamos a ser como niños unos días y nos vamos a reír de nosotros los mayores, para seguidamente, ir a pedir el voto a cualquier hijo de vecino.

LAS TABLAS DE DAIMIEL EN COMPAS DE ESPERA

Los ecologistas andan cabreados y con razón. La veda para matar a las pocas aves acuáticas que quedan han sido abierta definitivamente. Pum, pum, se acabó. Pero entre tanto en Almagro han estado reunidos sesenta expertos en un seminario que nos dirá lo que va a pasar con las Tablas de Daimiel. Y, atención, ya se oyen voces que apuntan a que posiblemente tengan que dejar de ser Parque Nacional. Si, si, que se oyen. Y no es el fuego, no son las malas lenguas. Y, ya sabes, «érase una vez...» Bueno, pues sobre el asunto dicen los «jóvenes socialistas» que hay que limpiar el río Ciguela, que se limpie; que hay que repoblar su cauce con especies autóctonas, que se repueble; que se oponen a la existencia de las lagunas artificiales de Quero y Villafranca para que el Ciguela siga su curso hasta las Tablas, y yo también. Y es que estos chicos lo quieren todo, y yo también. Claro, que contra el vicio de pedir, está la virtud de no dar... No, si verás...

FUERON NOTICIA

ESTABAN LOPEZ VEGA, que ha visto cómo se archivó el expediente incoado contra él y un técnico municipal por presuntas irregularidades en la ejecución de un proyecto de obra subvencionado por el INEM.

LOS MONITORES DEL SEA, que siguieron a José Bono en su recorrido por la provincia, en demanda de sus reivindicaciones. Los huelguistas portaban pancartas que pedían la dimisión del director general de Programación y Desarrollo Agraria, Francisco Escribano.

FRANCISCO ESCRIBANO, que como queda dicho más arriba, le ha sido solicitada su dimisión por los monitores del SEA. Aducen que su política está perjudicando al sector agrícola de Castilla - La Mancha.

JOSE MARIA BARREDA, consejero de Educación y Cultura del Gobierno regional, que presentó el programa de actividades musicales y teatrales de la Junta de Comunidades de Castilla - La Mancha. Le acompañó el director general de Cultura en Ciudad Real, Antonio Navarro.



CONTRATE CON AUTENTICOS PROFESIONALES EN

LIMPIEZA

limpiamos la pequeña oficina, comercio y grandes edificios en toda la provincia.

CELIMASA

Central de limpieza para la Mancha, S. A.

CALLE BRUNETE, 5
TELÉFONO 22 14 56
CIUDAD REAL